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Le mot grec LOGOS signifie ‘‘l'expression de la pensée,’’ ou 
‘‘concept’, de là nous tirons le mot conception. L'idée de la 
conception dirige nos pensées non seulement vers la pensée 
créative, mais aussi vers vie elle-même ou le commencement de la 
vie. Dans Jean 1:1 Dieu est appelé  Logos ou Parole.  Les pensées 
de Dieu, étant éternelles et réelles, elles doivent s’accomplir en leur 
saison et temps spécifiés. Ses pensées sont seulement les attributs 
de Qui Il est, comme étant une personne ou un être, et elles 
expriment Sa nature intime, et Son caractère, essentiellement Qui Il 
est. La Bible est l'histoire de Dieu Lui-même se dévoilant ou 
comme Frère Branham l’a dit, devenant, partant de l'Esprit Éternel 
qui demeure seul avec Ses pensées, à travers la Parole parlée, à 
la manifestation de ce qu'Il est sous la Forme de la chair, révélé et 
manifesté à travers Son Fils. Par la manifestation de Lui-même, la 
Parole, ou le Logos, Il montre Sa gloire et Il mérite l'adoration dans 
ceux qui aiment Son apparition.  

  
LE RIDEAU DU TEMPS 55-0302 E-18 Dieu, ce qui était une partie 
de Dieu. Dieu a vu ce que serait la fin, depuis le commencement, et 
le Logos est venu sur la terre, lequel était Christ, la Parole, la 
Parole parlée de Dieu, une partie de Dieu, et Elle a été faite chair et 
a demeuré parmi nous. Et ensuite, nous venons de Christ, ce qui 
rend la même vie qui était en Dieu, en Christ, en vous. Et de même 
que Dieu a à coup sûr ressuscité ceci, nous devons être ressuscité 
avec la même chose, si le même Esprit est en nous. Parce que 
c'est l'Esprit de Dieu qui  fait de nous des fils et des filles de Dieu.  
Les Ecritures suivantes nous donnent une appréciation de la nature 
et du but de Dieu, la manière dont  Il s'est révélé aux hommes en 
utilisant un masque de plusieurs formes différentes mais lesquelles 
expriment tous la même nature, révélant donc la nature même et le 
but même de Dieu.  
L'ange de l'Éternel lui apparut dans une flamme de feu, au milieu 
d'un buisson. Moïse regarda ; et voici, le buisson était tout en feu, 
et le buisson ne se consumait point. 3 Moïse dit : Je veux me 
détourner pour voir quelle est cette grande vision, et pourquoi le 
buisson ne se consume point. 4 L'Éternel vit qu'il se détournait pour 
voir ; et Dieu l'appela du milieu du buisson, et dit : Moïse ! Moïse ! 
Et il répondit : Me voici ! 8 Je suis descendu pour le délivrer de la 
main des Égyptiens, et pour le faire monter de ce pays dans un bon 



et vaste pays, dans un pays où coulent le lait et le miel,…( EXODE 
3:2-4, 8) bb115 

  
Voici, j'envoie un ange devant toi, pour te protéger en chemin, et 
pour te faire arriver au lieu que j'ai préparé.  21 Tiens-toi sur tes 
gardes en sa présence, et écoute sa voix ; ne lui résiste point, 
parce qu'il ne pardonnera pas vos péchés, car mon nom est en lui. 
( EXODE 23:20-21) 

  
Car l'Éternel, ton Dieu, est un feu dévorant, un Dieu jaloux. 
DEUTÉ-RONOME 4:24 Dieu vient de Théman, Le Saint vient de la 
montagne de Paran... Pause. Sa majesté couvre les cieux, Et sa 
gloire remplit la terre.  4  C'est comme l'éclat de la lumière ; Des 
rayons partent de sa main ; Là réside sa force. HABAKUK 3:3-41Il 

s'enveloppe de lumière comme d'un manteau ; Il étend les cieux 
comme un pavillon.  PSAUMES 104:2 

  
Mon âme, bénis l'Éternel ! Éternel, mon Dieu, tu es infiniment 
grand ! Tu es revêtu d'éclat et de magnificence ! Il s'enveloppe de 
lumière comme d'un manteau ; Il étend les cieux comme un 
pavillon. PSAUMES 104:1-2  Il révèle ce qui est profond et caché, il 
connaît ce qui est dans les ténèbres, et la lumière demeure avec 
lui. DANIEL 2:22 

  
Moi, l’Eternel, je t’ai appelé pour le salut, Et je te prendrai par la 
main, Je te garderai, et je t’établirai pour traiter alliance avec le 
peuple, Pour être la lumière des nations, ESAÏE 42:6  Car notre 
Dieu est aussi un feu dévorant.  HÉBREUX 12:29 b 

  
Personne n'a jamais vu Dieu ; le Fils unique, qui est dans le sein du 
Père, est celui qui l'a fait connaître. JEAN 1:18 

  
 Écris à l'ange de l'Église de Laodicée : Voici ce que dit l'Amen, le 
témoin fidèle et véritable, le commencement de la création de 
Dieu : APOCALYPSE 3:14 Il est l'image du Dieu invisible, le 
premier-né de toute la création. Car en lui ont été créées toutes les 
choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et les 
invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. Tout a été créé 
par lui et pour lui.  Il est avant toutes choses, et toutes choses 
subsistent en lui. COLOSSIENS 1:15-17  Et qui, étant le reflet de 
sa gloire et l'empreinte de sa personne, HÉBREUX 1:3 b 

  
Et maintenant toi, Père, glorifie-moi auprès de toi-même de la gloire 
que j'avais auprès de toi avant que le monde fût. J'ai fait connaître 
ton nom aux hommes que tu m'as donnés du milieu du monde. Ils 



étaient à toi, et tu me les as donnés ; et ils ont gardé ta parole. 
 JEAN 17:5-6 

  
03 

Et de mettre en lumière quelle est la dispensation du mystère 
caché de tout temps en Dieu qui a créé toutes choses, 
EPHESIENS 3:9 Au commencement était la Parole, et la Parole 
était avec Dieu, et la Parole était Dieu.  Elle était au 
commencement avec Dieu.  Toutes choses ont été faites par elle, 
et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle.          En elle était la 
vie, et la vie était la lumière des hommes. JEAN 1:1-4 Jésus leur 
parla de nouveau, et dit : Je suis la lumière du monde ; celui qui me 
suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de 
la vie. JEAN 8:12 

  
Les citations suivantes sont tirées des sermons de William 
Branham, le prophète de Dieu du temps de la fin que Dieu a 
confirmé  être l'Elie de Malachie 4:5-6 et le septième ange 
messager d’Apocalypse 10:7. Ici, nous le voyons et l'entendons 
expliquer ce qu’est le Logos dans ces citations. 
  
QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LA GENÈSE -  29.07.1953 856 

15        Eh bien! maintenant, si vous regardez attentivement en 
Genèse 1:26, commençons par la première partie. Dieu dit: 
«Faisons... faisons...», c'est «Faisons l'homme à Notre image.» 
Notre, bien sûr, nous réalisons qu'Il parle à quelqu'un, Il parlait à un 
autre être. «Faisons l'homme à Notre image, selon Notre 
ressemblance, et qu'il domine sur le bétail de la terre.»  
16        Si vous remarquez, la première chose qui fut créée, dans la 
création, ce fut bien sûr la Lumière. Vous continuez dans la 
création, et la dernière chose créée fut quoi? Un homme. Et la 
femme fut faite après l'homme. Très bien, la première... La dernière 
chose qui fut créée, dans la création de Dieu, ce fut le genre 
humain. 17            Mais lorsque Dieu fit son premier homme, si 
vous avez remarqué, Il le fit à Sa ressemblance, il fut fait à l'image 
de Dieu. Et qu'est Dieu? Maintenant, si nous pouvons découvrir ce 
qu'est Dieu, nous pourrons trouver quelle sorte d'homme Il fit. 18  
Maintenant, dans Saint-Jean, le quatrième chapitre, je vais... nous 
allons lire ceci, Jésus parlant à la femme au... Si vous voulez vous 
y référer. Je n'ai pas eu beaucoup de temps, je ne les ai même pas 
notés, je les cite seulement de mémoire. Et vous pouvez 
maintenant les consulter, si je peux les trouver très rapidement. 
Maintenant, commençons par le quatrième chapitre, le quatorzième 
verset: Mais quiconque boira de l'eau que Je lui donnerai, n'aura 
jamais soif;... Ce sera en lui une fontaine d'eau qui jaillira en vie 
éternelle. La femme lui dit: «Seigneur, donne-moi cette eau, afin 



que... Je ne vienne pas ici pour puiser.»      Jésus lui dit: «Va, 
appelle ton mari...»  La femme répondit... 
  
19        Je crois que nous devons commencer un peu plus haut 
pour découvrir ce que je veux que vous voyez ici. Peut-être que 
non, peut-être puis-je trouver plus bas ce que je veux voir. 
Comment? vingt-troisième et vingt-quatrième versets. Très bien: 
         Vous, vous adorez... (c'est cela)... Vous, vous adorez, vous 
ne savez pas quoi; nous, nous savons ce que nous adorons; car le 
Salut vient des juifs. (Et c'est vrai, voyez-vous.) Mais l'heure vient, 
et elle est déjà venue maintenant, que les vrais adorateurs (Juifs ou 
Nations), adoreront le Père en esprit et en vérité; car aussi le Père 
en cherche de tels qui L'adorent.  
20        Ce que je veux est au verset suivant:       Dieu est Esprit, et 
il faut que ceux qui L'adorent, L'adorent en esprit et en vérité. 21      
Maintenant, si Dieu créa l'homme à Propre image, et à Sa Propre 
ressemblance, quel genre d'homme créa-t-Il? Un homme-esprit. 
Maintenant, si vous remarquez, après qu'Il eut fait toute la création 
et créé un homme-esprit, (pour celui qui a posé la question), la 
lecture soigneuse de cela maintenant, révèlera ceci, que Dieu 
donna à l'homme la domination sur le bétail, sur les poissons, sur 
toute chose. Mais dans Son oeuvre, là, Il fit l'homme à Sa Propre 
image pour diriger le bétail, diriger les bêtes de la terre, exactement 
comme le Saint-Esprit dirige le croyant aujourd'hui. Voyez-vous?  
22        En d'autres termes, Adam fut le premier homme dans les 
créations terrestres de Dieu. La première création fut Dieu Lui-
même; Puis de Dieu sortit le Logos, Qui était La Parole («Au 
commencement était La Parole, et La Parole était avec Dieu et La 
Parole était Dieu. La Parole a été faite chair et elle a habité parmi 
nous.»), du Logos sortit l'homme. 23            Oh! j'ai une belle image 
dans la pensée maintenant, si vous pouviez faire un petit voyage 
avec moi. Je crois que j'en ai déjà parlé avant, mais c'est pour 
mettre ceci à la place où vous serez sûr de le voir. Maintenant, 
faisons un petit voyage et revenons en arrière pendant un petit 
moment. Ne pensez pas à la chaleur qu'il fait, ayons nos pensées 
dirigées sur ce que nous allons dire et penser maintenant. 24   
Revenons à il y a cent millions d'années, avant même qu'il y ait une 
étoile, la lune ou quoi que ce soit dans le monde. Il y eut un temps 
pendant lequel il n'y avait rien ici, c'était seulement un grand 
toujours et l'Éternité. Et le toujours et toute l'Éternité était Dieu, Il 
était là au commencement. 25            Sortons maintenant sur le 
bord de cette rampe, regardons par-dessus et voyons ces choses 
arriver.  
26        «Personne n'a jamais vu le Père.» Personne ne peut voir 
Dieu dans une forme corporelle, parce que Dieu n'a pas de forme 
corporelle, Dieu est un Esprit, voyez-vous. Très bien. «Personne 



n'a jamais vu le Père, mais le Fils unique du Père est Celui Qui L'a 
fait connaître!» 1... Jean, voyez-vous. 27        Mais remarquez 
maintenant. Il n'y a rien, il y a juste l'espace. Il n'y a pas de lumière, 
il n'y a pas de ténèbres, il n'y a rien, il semble qu'il n'y a rien. Mais 
là-dedans il y a un Grand Être surnaturel, Jéhovah Dieu, Qui 
couvrait tout l'espace, en tout lieu et en tout temps. Il était d'éternité 
en éternité. Il est le commencement de la création. C'est Dieu. On 
ne peut rien voir, on ne peut rien entendre, pas le mouvement d'un 
atome dans l'air, rien, pas d'air, rien, mais cependant, Dieu était là. 
C'était Dieu. (Maintenant remarquez pendant quelques minutes, et 
ensuite...) personne n'a jamais vu Cela, C'est le Père. C'est Dieu, le 
Père. 28         Remarquez maintenant. Après un moment, je 
commence à voir une petite Lumière Sacrée qui prend forme, 
comme un petit halo, ou quelque chose comme cela, vous pourriez 
La voir seulement avec des yeux spirituels. 29            Mais 
regardez maintenant, alors que nous regardons, toute l'église, 
maintenant. Nous sommes sur une grande rampe observant ce que 
Dieu fait. Et nous allons revenir directement à cette question-ci et 
vous verrez comment Il l'introduit. 
30        Personne n'a vu Dieu. Et maintenant, la chose suivante que 
nous commençons à voir avec les yeux du regard surnaturel, nous 
voyons une petite Lumière blanche qui Se forme là-bas. Qu'est-ce 
que Cela? C'est ce que les lecteurs de la Bible appellent le 
«Logos» ou «L'Oint «, ou «L'Onction «, ou... comme j'allais le dire, 
cette partie de Dieu commença à Se manifester dans quelque 
chose, ainsi les êtres humains pourraient avoir une idée de ce que 
C'était. C'était une petite... ou une petite Lumière mouvante. Il... 
C'était la Parole de Dieu.    31      Dieu donna Lui-même naissance 
à Ce fils Qui était avant qu'il y ait même un atome dans... ou de l'air 
pour faire un atome. C'était... Voyez, Jésus dit: «Glorifie-Moi, Père, 
de la gloire que Nous avions avant la fondation du monde.» Vous 
voyez, revenant là en arrière. 
  
32        Dans Saint Jean 1, Il dit: «Au commencement était la 
Parole.» Et le premier... «Et la Parole était Dieu. Et la Parole fut 
faite chair et Elle a habité parmi nous.» Dieu se dévoilant Lui-même 
jusqu'à devenir un être humain. Regardez bien maintenant 
comment Il l'a fait.  33            Alors, revenons maintenant au 
moment où ce petit halo vient. Maintenant, nous ne pouvions 
encore rien voir, mais simplement avec les yeux surnaturels, nous 
voyons un halo qui Se tient là. C'est le Fils de Dieu, le Logos. Je 
peux Le voir jouant là comme un petit enfant devant la porte du 
Père, avec toute l'éternité. Voyez-vous? Et alors, dans la 
conception de Son plan, Il commence à penser quelles choses 
seraient, et je peux l'entendre dire: «Que la lumière soit.» 34            
Et quand Il le dit, un atome éclot et le soleil vint à l'existence. Il 



tourne pendant des centaines de millions d'années, formant des 
scories, brûlant et se façonnant tel qu'il est aujourd'hui, brûlant 
encore, brisant encore des atomes. 
  
  
QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LA GENÈSE -  29.07.1953 

42 Alors nous sommes en Genèse 1, nous revenons à la Bible 
maintenant, et de notre image à La Bible. Genèse 1, «La terre était 
informe et vide; et les eaux couvraient la surface de l'abîme.» Est-
ce vrai? «Et l'Esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux.» 
Alors, Il sépara les eaux, fit les collines, et les terres et ainsi de 
suite, Il les assécha. Il fit la végétation et toutes choses. Et Il fit la 
lumière. Et Il posa des limites à la mer, qu'elle ne pouvait pas 
dépasser.   43  Il fit toutes ces choses ensemble, Il fit...?...Il fit 
toutes les autres choses, toute la vie animale, les oiseaux, les 
abeilles, les singes, et tout ce qui était, Il plaça tout ici sur Terre. Et 
puis Il posa alors cette question: «Faisons... (Qui? Le Père et Le 
Fils!) Faisons l'homme à Notre Propre image.»  44    Maintenant, si 
un homme était fait de quelque chose ressemblant à cette petite 
Lumière Sacrée là-bas, ou quelque chose comme cela, il ne 
pouvait pas être vu. (C'est spirituel.) Il Se manifesta ou Se dévoila 
Lui-même un peu plus, pour faire une trinité de Lui-même par Le 
Père, Le Fils, le Saint-Esprit. Et Dieu était ici, Se dévoilant Lui-
même maintenant, descendant dans le «Faisons l'homme», qui 
était Son Fils, une descendance de Lui, «L'homme à Notre image», 
il était un être surnaturel, «Et qu'il ait la domination sur le bétail de 
la terre et ainsi de suite.» 45 L'homme dirigea l'homme... dirigea le-
-le bétail, et le reste tout comme le Saint-Esprit, aujourd'hui dirige 
un réel, un vrai croyant. La voix de Dieu là-bas, la voix de l'homme 
plutôt pouvait parler et dire... appeler le bétail dans cette voie, 
appeler les moutons dans ce pâturage, appeler les poissons dans 
cette eau. Vous voyez, il avait la domination, tout lui obéissait. 
  
  
QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX #3 -  
06.10.1957  823            Maintenant, quand Lui, le Logos, sortit de 

Dieu, c’était Dieu allant de cette grande fontaine pour entrer dans 
un corps qui avait la forme d’un – d’un homme, et cela a formé le 
Logos que nous appelons la Théophanie. 824 Maintenant, si vous 
considérez une théophanie, lorsque vous regardez cela, c’est un 
homme. Maintenant, que nous... Eh bien, c’est ce que nous étions 
au commencement. Bon, vous ne comprenez pas cela maintenant, 
mais là au commencement vous aviez cette forme-là. Quand 
l’homme créa... Quand Dieu créa l’homme à Son image, Il le créa 
une théophanie. Et Il l’a simplement placé dans la chair... Quand 
Dieu créa l’homme à Son image, à Sa ressemblance, il était... Dans 



Genèse 2, il était... Ou plutôt Genèse 1:28 (je crois que c’est cela): 
«Il n’y avait pas d’homme pour cultiver le sol.» Pourtant Dieu avait 
réellement créé l’homme et la femme. C’est vrai. «Pas d’homme 
pour cultiver le sol...»  825  Ensuite, Dieu fit descendre l’homme un 
peu plus bas et le plaça dans la vie animale (c’est ce qu’est ce 
corps, juste comme celui des animaux) de sorte qu’il puisse cultiver 
le sol, qu’il puisse toucher. Cette théophanie n’a pas le toucher, elle 
n’a pas la vue, elle n’a pas le goût, elle n’a pas l’odorat, elle n’a pas 
l’ouïe, ces sens que nous avons. Dieu plaça donc l’homme pour 
qu’il touche et ait la sensation.  826  Et – et pendant qu’il marchait 
dans le jardin d’Éden, étant d’abord une théophanie (de la même 
manière que le Saint-Esprit qui est ici maintenant se déplace ici), il 
dirigeait la vie animale. Il avait le contrôle de tout, mais il ne pouvait 
pas cultiver le sol. Vous voyez? Dieu le plaça donc dans la chair 
afin qu’il puisse cultiver le sol; Il lui donna les cinq sens pour 
cultiver le sol et arranger les – les plantations et – et les autres 
choses, ainsi de suite, mais alors l’homme semblait être jusque là 
solitaire. Oh! ceci est une belle image!  827   Écoutez, en effet, au 
moment où il a été formé, il a été créé deux personnes à la fois. Il 
fut créé à la fois mâle et femelle. L’homme l’était. La Bible dit qu’il 
l’était. Dieu créa l’homme à la fois mâle et femelle, Il le créa ainsi. 
Remarquez. Bien, quand il fut séparé de la théophanie et qu’il fut 
placé dans la chair, il était – il n’était pas là au complet. Une partie 
de son être était toujours une théophanie, ainsi cela ne semblait 
pas bon. 
  
  
HÉBREUX CHAPITRE 1 -  21.08.1957   129     Maintenant, voici 

ce qui arriva. Oh! (Excusez-moi). Je suis arrivé juste à l'endroit... 
Cela m'amène juste à mon endroit favori. Voyez-vous? Le logos, et 
cette Grande Fontaine; cette Grande Fontaine de l'Esprit qui n'avait 
ni commencement, ni fin. Ce Grand Esprit a commencé à prendre 
forme dans la création, et le Logos qui est sorti de là, c'était le Fils 
de Dieu. C'était la seule forme visible que l'Esprit ait eue. Et c'était 
une théophanie, ce qui signifie un corps, et le corps était comme 
celui d'un homme. 130     Moïse le vit quand Il passa au travers... à 
côté du rocher. Et il Le regarda et dit: «Cela ressemblait au dos 
d'un homme.»          C'est le même type de corps que nous 
recevons quand nous mourrons. «Si ce Tabernacle terrestre est 
dissout, nous en avons déjà un autre qui nous attend.» C'est cela. 
Et c'était la Théophanie, qui était le Fils de Dieu. Ce Fils, ce Logos 
devint chair, parce que nous avons été mis dans la chair. Et la 
Théophanie, le Logos, est devenu chair ici au milieu de nous, et ce 
n'était rien d'autre que le lieu d'habitation, car toute cette Fontaine 
demeurait en Lui. 
  



  
QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX, PARTIE 2 -  
02.10.1957    385 Et le corps... Pour commencer, lorsque Dieu, le 
Logos qui est sorti de Dieu... 386           Ou, comme j'ai dit à ce 
sujet, les catholiques appellent: «La filiation Éternelle de Dieu.» 
Ceci, comme je l'ai dit avant, ce mot n'a aucun sens. Voyez-vous, il 
ne peut y avoir de fils éternel, parce qu'un fils doit avoir un 
commencement. Et ainsi, Jésus a eu un commencement, Dieu n'a 
pas eu de commencement. Voyez-vous? Mais le Fils était le... non 
pas la filiation Éternelle, mais le Fils qui était avec le Père au 
commencement, était le Logos qui est sorti de Dieu. 387 Et c'était 
la théophanie de Dieu qui est sortie, la forme humaine qui n'avait 
pas d'yeux comme vous en avez; c'était une meilleure vue! Elle 
n'avait pas d'oreilles comme vous en avez, mais de loin une 
meilleure ouïe! Voyez-vous, c'était une théophanie, c'est-à-dire que 
tout cet arc-en-ciel a daigné descendre dans une théophanie. 
Moïse L'a vue quand Elle a passé près du rocher. Il L'a vue de dos 
et il a dit que «Cela ressemblait à un homme.» 388 Abraham L'a 
vue, quand Il est entré dans une chair humaine et qu'Il a mangé du 
veau, 
  
  
QUI EST CE MELCHISÉDEK? - E21.02.1965  95        Maintenant, 
la véritable révélation de Melchisédek apparaît et elle montre qu'il 
était Dieu, la Parole, avant de devenir chair; Dieu, la Parole. Parce 
qu'Il devait L'être; personne d'autre ne pouvait être immortel 
comme Lui. Voyez-vous, j'ai eu un père et une mère; vous aussi. 
Jésus avait un père et une mère. Mais cet Homme n'avait ni père, 
ni mère. Jésus eut un commencement; cet Homme pas. Jésus 
donna Sa vie; cet Home ne le pouvait pas, parce qu'Il était la Vie. 
Et c'est absolument le même Homme, tout le temps. J'espère que 
Dieu vous le révèle. Absolument la même Personne tout le temps.  
96            Remarquez, Son titre, Roi de justice. Hébreux 7: 2: Roi 
de justice et Roi de paix. Il est deux Rois. Maintenant, observez! 
Hébreux 7: 2, Roi de justice et aussi Roi de paix. Il est deux Rois, 
là. Or, depuis qu'Il est venu dans la chair et que Son corps a été 
enlevé, dans Apocalypse 21: 16, Il est appelé le Roi des rois. Il est 
tous les trois à la fois. Voyez-vous? Roi Dieu, Roi Théophanie, Roi 
Jésus; Il est le Roi des rois. Tout s'est rencontré, comme l'âme, le 
corps et l'esprit. Tous finissent par n'en former qu'un.  97        Il est 
aussi le Père, qui était en premier, le Fils et le Saint-Esprit, l'Esprit. 
Roi de justice, l'attribut Esprit; la théophanie, Roi de paix, la 
théophanie; et dans la chair, Il était Roi des rois – la même 
Personne. 
  



98        Quand la théophanie... Lorsque Moïse Le vit dans Exode 
33: 2, Il était une théophanie. Moïse voulait voir Dieu. Il avait 
entendu Sa voix, il L'avait entendu lui parler, il L'avait vu là, dans un 
buisson, sous la forme d'une grande Colonne de Feu. Et Moïse dit: 
«Qui es-Tu? Je veux savoir qui Tu es. Si Tu me laisses Te voir... 
J'aimerais voir Ta face.»    99        Il dit: «Aucun homme ne peut 
voir Ma face.» Il ajouta: «Je mettrai Ma main sur tes yeux et Je 
passerai. Et tu pourras voir Mon dos, mais non Ma face.» Voyez-
vous? Et lorsqu'Il passa, c'était le dos d'un Homme; c'était la 
théophanie. Alors la Parole qui est venue à Moïse, JE SUIS; c'était 
la Parole. La Parole est venue à Moïse sous la forme d'une 
Colonne de Feu, dans un buisson ardent, le JE SUIS. 
  
  
HÉBREUX CHAPITRE 4 - E01.09.1957  146    Au commencement 
était le même Etre. Il était cette grande Fontaine-Esprit dans 
laquelle il y avait toute vérité, tout amour, toute paix; tout ce qui 
était pur se trouvait dans cette Fontaine. Elle a commencé à former 
un corps, une théophanie, le genre de corps vers lequel nous 
allons. Non pas un corps glorifié, mais un corps comme celui des 
Anges; il a une configuration, une forme. 
  
J'AI ENTENDU MAIS MAINTENANT JE VOIS 65-1127 2E 
Pouviez-vous penser, église, que vous regardez de vos propres 
yeux... La Parole Vivante de Dieu rendue manifeste (la promesse 
de l'heure, dans les jours derniers), regardant de vos propres yeux 
la Parole Vivante en train d’être  interprétée sous la forme naturelle, 
Dieu parmi nous!  
  
DISCERNER LE CORPS DU SEIGNEUR - 59-0812 19-7 Qui était 

le Je Suis? - cette Lumière ardente qui était dans le buisson qui a 
parlé à Moïse? Il est le même Jésus ce soir. Ça, c’est une 
déclaration, n’est-ce pas? Je défie cela, je défie tout croyant de le 
croire.  
  
DISCERNER LE CORPS DU SEIGNEUR - 59-0812 17-5 Ce même 

Ange est ici. Un témoin avant la destruction de Sodome et 
Gomorrhe – avant que ça soit  détruit. 
  
UNE EGLISE SÉDUITE PAR LE MONDE - M28.06.1959 83 Mais, 

ainsi qu’Israël a été lié par–par ses rois, afin qu’ils ne puissent pas 
suivre le vrai Roi, – le vrai Roi, lorsqu’Il est venu, ils ne L’ont pas 
reconnu, – ainsi en est-il aujourd’hui, ô Seigneur, le Roi de gloire 
est apparu sous la forme du Saint-Esprit et, Seigneur, ils ne le 
savent pas, ils ne Le reconnaissent pas. Ils sont organisés si serré 
qu’ils n’y comprennent rien, parce que ça ne se passe pas au sein 



de leur organisation. Seigneur, c’est une œuvre du diable qui a fait 
cela aux gens. 
  
DISCERNER LE CORPS DU SEIGNEUR - 59-0812 19-3 Combien 

savent-ils que Jésus aujourd'hui, est une Colonne de Feu qui avait 
accompagné les enfants d’Israël ? "Je suis venu de Dieu et je vais 
à Dieu." Est-ce bien ce qu’Il a dit ? Et quand Paul l'a rencontré en 
route pour  Damas. Qu'était-Il ? La grande Lumière, la Colonne de 
Feu. Il est le même aujourd'hui et le Saint -Esprit de Dieu. Le Corps 
de Jésus est assis à la droite de Dieu sur Son Trône dans le Ciel, 
mais Son Esprit est ici  sur la terre achèvement et terminant  Son 
oeuvre.  Et ce même Esprit qui a vécu dans le Corps de Jésus 
Christ est le même Esprit qui était dans l'Ange qui était venu à 
Sodome et Gomorrhe. Le croyez-vous ? Le même qui a 
accompagné les enfants d'Israël, le même Dieu 

  
LE TROISIEME EXODE - 63-0630 §1M Et aujourd'hui, ce que nous 
avons parmi nous, ce grand Saint- Esprit est plus qu'un prophète. 
C'est Dieu manifesté parmi nous avec Sa Parole pour la confirmer. 
Il fait plus que les  prophètes - mille fois plus que les prophètes. 
Elie, l’un des plus grands  prophètes de l'âge avait accompli quatre 
choses surnaturelles seulement dans toute sa vie de quatre-vingts 
quelques années. Et Elisée, avec une double portion en a fait huit 
et nous avons vu des milliers de fois des milliers de nos propres 
yeux! Regardez l'Ange du seigneur dans une Colonne de Feu. La 
recherche scientifique a montré cela au monde, sachant qu’ils vont  
être jugé par cela. Qu’est- ce que cet Agneau a fait ? Cet Ange du 
seigneur, qui était Christ. Vous le croyez 

  
 VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE - 63- 0630 221  Quand l'Évangile 

de Jésus Christ peut être prêché et prouvé et que le Dieu du Ciel 
sous la forme de Sa Colonne de Feu se meut sur les gens et 
montre que Jésus Christ est à la dernière session de Sa venue, 
leur donnant le dernier signe et ils s’En moquent et Le ridiculisent 
et s’appellent eux-mêmes des membres d'église et dire ensuite 
qu'ils ne sont pas dans un état de névrose ? Expliquez cela. Mon 
temps continue simplement à avancer. Mais demandez simplement 
s’ils ne sont pas dans un état de névrose. Certainement, ce sont 
des névrosés instruits. C'est exactement ça! 
  
LE MESSAGER DU SOIR - 63-0116   68 Maintenant, si vous 
remarquez,  le Saint Esprit est d'abord tombé sur les gens à 
l’Orient. Puis nous avons eu un temps d’affiliation à des églises et 
de petits bouts à prendre et de petites causes pour lesquelles se 
battre. Mais ensuite, au  temps du soir, à l’hémisphère Occidental, 



il y aura de la Lumière. Et nous sommes à ce moment-là 
maintenant! 
  
JEHOVAH JIREH #2 - 62-0706 152 Qu'est-ce que c'était? Dieu 

préparant Sarah et Abraham à recevoir le Fils promis. Montrant que 
la prochaine chose après la manifestation de cet Ange de Dieu, le 
Saint -Esprit montrant Son dernier signe, la prochaine chose, ce 
corps mortel revêtira l’immortalité et nous serons enlevés dans les 
airs à la rencontre du Fils promis, la Semence  royale d'Abraham. 
  
QUI EST CE MELCHISÉDEK? - E21.02.1965 101 …Voyez-vous, il 
y avait là Dieu dans une théophanie, et la Bible dit que la Parole 
vient au prophète. Et là, se trouvait la Parole dans la théophanie... 
102 Maintenant, vous dites: «Était-ce Dieu?» Abraham a dit que 
c'était Lui. Il a dit que Son nom était... Il L'appela Élohim. Or, dans 
Genèse 1, vous voyez ceci: «Au commencement, Élohim créa les 
cieux et la terre.» Dans Genèse 18, nous voyons qu'Abraham 
appela cette Personne, qui s'assit là et lui parla, qui put lui dire les 
secrets de son coeur et ce que Sarah pensait derrière Lui... 
Abraham dit: «C'est Élohim.» Il était sous la forme de théophanie. 
Vous saisissez cela? 

  
LE TROISIEME EXODE - 63-0630 1M 40-3 Dieu a choisi, dans les 
jours de l'exode, Il a appelé un groupe, et à partir de ce groupe... 
Je  veux que vous remarquiez quelque chose. Il y en a eu deux 
seulement, qui sont  allés à la terre promise. Qu'a-t-Il choisi pour 
les faire sortir? La politique? L'Organisation? Il a choisi un prophète 
avec un signe surnaturel d'une Colonne de Feu, de telle manière 
que les gens ne puissent pas se tromper. Ce que le prophète a dit 
était la Vérité. Dieu est descendu dan une Colonne  de Feu et l'a 
confirmée, Il a confirmé Sa Parole.  
  
LE TROISIEME EXODE -63-0630 1M 41-4 Par l’évidence 
scientifique, par le témoin de l'Esprit, par les oeuvres de l'Esprit, 
nous la voyons aujourd'hui, la grande Colonne de Feu qui se 
déplace parmi nous. Et les miracles et les prodiges de la 
résurrection de Jésus Christ, qui appelle les gens du 
denominationalisme à la Présence de Jésus Christ, pour vivre - 
pour aller à une terre. Il n'y a aucune erreur, mes amis; ce n'est pas 
ce que je dis; je suis simplement votre frère; mais c'est ce que Dieu 
confirme pour vous, ce qui fait de cela la vérité. La même Colonne 
de Feu qu'Il a utilisée pour les deux autres, Il l’a amené parmi vous 
aujourd'hui et Il a confirmé cela par la Science.  
  
UNE EGLISE SÉDUITE PAR LE MONDE - M28.06.1959   
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87        Il est ici. Ce même Saint-Esprit, Celui qui était sur le 
Messie, est toujours sur Son Église. Il ne part jamais. “Je serai 
avec vous tous les jours, même en vous, jusqu’à la fin du monde. 
Je serai là.  
  
  
QUI EST CE MELCHISÉDEK? - E21.02.1965  45  Et ce qui vient 
parmi nous sous forme d'une Colonne de Feu, comme quelque 
chose qui change nos coeurs, c'est le même Dieu qui a dit: «Que la 
lumière soit», et la lumière fut! Il est le même hier, aujourd'hui et 
éternellement. 
  
L'ACCUSATION - 63-0707 8-5 Nous vous demandons, peut-être, 
si vous le  pouvez, de vous procurer le message sur Le Troisième 
Exode, la troisième fois que la Lumière, l'Ange du Seigneur, qui a 
appelé les gens à un exode, s’est visiblement montré sur la terre 
dans un exode. Vous voyez?  
  
LA  DEMEURE FUTURE DE L'ÉPOUX CÉLESTE ET DE 
L'ÉPOUSE TERRESTRE, -  02.08.1964 

523     Cette même Colonne de Feu est ici avec nous. Est-ce que 
vous en êtes conscients? Il a simplement fait certains d'entre nous 
pour une chose, et certains pour autre chose. Si vous voulez, sans 
le moindre doute, croire qu'Il est dans ce bâtiment, je crois qu'Il Se 
prouvera à vous. Est-ce que ça vous satisfera? Si je ne peux pas 
prendre tout le monde... Il est presque deux heures, mais si vous... 
Il est un peu plus tard qu'une heure, plutôt. Si vous croyez, qu'Il 
descende sur nous! Où est notre foi? Vous voyez, vous devez 
croire ça. Si vous n'en doutez pas, pas du tout, ça marchera. 524 
Je–je reconnais la Présence Divine de l'Être de Christ, Qui est la 
Parole. 
  
LE MESSAGER DU SOIR - 63-0116 63 Et, à propos, quelqu’un a- 
t-il entendu les bandes sur les Âges de l’Église? Sur la dernière fois 
que  j'avais dessiné ces Âges au tableau noir là-bas, et le Père 
Céleste sait que c'est vrai, quand je les ai dessinés au mieux de ma 
capacité, sous l'inspiration que Dieu m’avait donnée, cet Ange du 
Seigneur que vous voyez sur la photo (Nombreux ont vu cette 
photo, n’est-ce pas, cette Lumière?), Il est entré dans la salle, 
devant approximativement trois cents ou quatre cents personnes, 
est allé sur le côté du mur (comme une Lumière comme cela) et a 
Lui-même dessiné ces Ages de l’Eglise.  
  
LE MESSAGER DU SOIR - 63-0116 64 Tout le monde  étant assis 

là, criant et tout le reste, j'ai dit, " Là! Maintenant, vous avez voulu 
Le voir, tout le monde peut regarder Cela". Onze heures du jour,  



se tenant là, sur le mur, et Il a dessiné ces Ages de l’Eglise, 
exactement avec assez d'Esprit, et puis l'obscurité pour montrer 
que l'Esprit a été étouffé  et a traversé l'Âge Sombre et est revenu 
encore, exactement de la manière que j’avais dessiné ça.  
  
LE QUATRIÈME SCEAU - 21.03.1963 § 85 Maintenant regardez la 

promesse pour les derniers jours. Et nous la voyons ici, confirmée 
sous nos yeux, la—la venue du Saint-Esprit en ce moment et les 
œuvres qu’Il devait faire; et nous voyons cela, ici au milieu de nous.  
  
  
LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES 
SEPT SCEAUX - E17.03.1963  40 À la proclamation du septième 
âge de l’église, le dernier âge de l’église, toutes les choses qui 
étaient restées en suspens, qu’on avait sondées au cours de ces 
âges de l’église, seront réglées ensemble.  41             Et, une fois 
que les Sceaux sont brisés et que le mystère est révélé, c’est là 
que l’Ange descend, le Messager, Christ, qui pose Son pied sur la 
terre, et sur la mer, avec un arc-en-ciel au-dessus de Sa tête. 
Maintenant, souvenez-vous, ce septième ange est sur la terre au 
moment de cette Venue.   42  Tout comme Jean donnait son 
message en même temps que le Messie est venu, à l’époque. Jean 
savait qu’il Le verrait, parce qu’il devait Le présenter.  43  Et nous 
comprenons bien, d’après les Écritures, dans Malachie 4, qu’il doit 
en venir un, semblable à Jean, un–un Élie à qui la Parole de Dieu 
peut venir. Et c’est lui qui doit révéler, par le Saint-Esprit, tous les 
mystères de Dieu, et ramener la foi des enfants à la Foi des pères 
apostoliques, rétablir tous les mystères qui avaient été sondés au 
cours de ces années des dénominations. (C'est-à-dire le Logos) 
  
LE TROISIEME EXODE - 63-0630 1M 45-1 C'était un Feu ardent, 
cette Colonne de Feu dans le buisson. Quand Il est mort et qu’Il est 
ressuscité le troisième jour, et Saul l'a rencontré sur la route, Il était 
rentré à cette Colonne de Feu. Il a dit, " je viens de Dieu et je vais à 
Dieu ". Quand Pierre était en prison, cette Colonne de Feu est 
entré et a ouvert les portes et l'y a fait sortir, c'est vrai.  Où la 
Colonne de Feu les a-t-il conduit ? Maintenant, souvenez-vous, 
Moïse n'était pas la Colonne de Feu. Il était le conducteur oint sous 
cette Colonne de Feu, et la Colonne de Feu a seulement confirmé 
son Message avec les miracles et les prodiges. Et cette Colonne 
de Feu les a conduits à la terre que Dieu leur a promise, où Lui, 
Lui-même, serait un jour fait chair parmi eux. Est-ce vrai? Qu'ont-ils 
fait? Ils ont murmuré et se sont indignés et tout le reste pour 
montrer que c'était sous le sang d'un agneau ordinaire.  Mais, ce 
temps-ci - Gloire à Dieu! - la Colonne que nous voyons parmi nous, 
la Colonne de Feu nous conduira au Millénium, où Il reviendra à 



Son peuple dans ce grand règne du Millénium après cet exode, où 
nous vivrons avec Lui éternellement.  
  
QUESTIONS ET RÉPONSES - 12.01.1961     321       Regardez, 

une nuit, Pierre était en prison. On tenait une réunion de prière là-
bas, chez Jean Marc, vous voyez. Et ainsi, l’Ange du Seigneur 
entra, cette Colonne de Feu, une Lumière descendit, et Pierre crut 
rêver quand il vit cette Lumière S’approcher de lui. Cela… La Bible 
dit: «C’était une Lumière.» Voyez? Et je crois que c’est la Même qui 
est avec nous, voyez-vous. Elle descendit. Et si nous avons les 
mêmes problèmes, peut-être que la même chose arrivera. Voyez-
vous? 

  
CHRIST EST LE MYSTERE - 63-0728 92-1 Ce grand Ange de 

l’Alliance, celui Qui était avec Moïse dans le désert, celui Qui est 
venu à Paul sur sa route pour Damas, le même a permis que Sa 
photo soit prise avec nous; le même qui était dans la photo dans le 
magazine Life l'autre jour, la même Parole par le même Dieu, à 
travers les mêmes canaux, par la même voie, par la même 
promesse. "Là où deux ou trois sont réunis en mon Nom, je suis au 
milieu d’eux ".   Il est donc ici. " Les Anges de Dieu campent autour 
de ceux qui le craignent, " cela s’applique  à Sa Parole seulement. 
Aucun homme ne peut respecter cette Parole sans craindre Dieu.  
Alors Il est dans ici ce matin avec nous ici comme nous l'adorons 
dans l'Esprit. Oh, depuis un Message dur comme ceci, que je 
pense nous devrions l'adorer un peu dans l'Esprit juste. Voyez? 
Juste proche vos yeux et chantons encore cela à Lui, " Je l'aime, je 
l'aime ".  
  
DISCERNER LE CORPS DU SEIGNEUR - 59-0812 16-5 Cet Ange 

de Dieu Qui est venu à Sodome, Il est venu et Il a été promis. 
Souvenez-vous, ce même Ange est venu. N'importe qui sait que 
c’était Dieu. Ce n'était pas ce corps, parce que le corps était 
poussière.  
  
QUI EST CE MELCHISÉDEK? - E21.02.1965  

88 Après avoir reconnu que la Parole de Dieu Elle-même était de la 
nourriture d'aigle, il laissa les autres choses. Vous avez alors été 
transformé en l'image vivante du Dieu vivant. Vous avez entendu 
quelque chose venant de votre théophanie. «Si ce corps où nous 
habitons sur la terre est détruit, nous en avons un autre qui nous 
attend.» 

  
  
QUI EST CE MELCHISÉDEK? - E21.02.1965  



92        Car il dit: «Pourquoi m'as-tu tiré de mon repos, puisque tu 
es devenu l'ennemi de Dieu?» Observez-le prophétiser. «Demain 
soir, vers cette même heure, tu seras avec moi.» Il était toujours un 
prophète, bien qu'il ait quitté ce corps. Voyez-vous, il vint ici et il 
était une partie de cette Parole; il entra donc de la vie de la chair 
dans le corps qui avait été préparé pour lui avant la fondation du 
monde. Il entra dans la théophanie, ce qui était la Parole. Avez-
vous saisi cela? C'est là que tous les croyants vont, lorsqu'ils 
partent d'ici.  93             Alors dans cette forme, le voile est levé. 
Vous voyez que vous êtes aussi la Parole lorsque vous entrez là-
dedans. De même qu'un petit bébé, comme je l'ai déjà dit il y a 
quelques instants...  94   Maintenant, remarquez. Je loue Dieu pour 
l'ouverture de ces Sceaux qui nous permettent de connaître ces 
choses.    95  Maintenant, la véritable révélation de Melchisédek 
apparaît et elle montre qu'il était Dieu, la Parole, avant de devenir 
chair; Dieu, la Parole. Parce qu'Il devait L'être; personne d'autre ne 
pouvait être immortel comme Lui. Voyez-vous, j'ai eu un père et 
une mère; vous aussi. Jésus avait un père et une mère. Mais cet 
Homme n'avait ni père, ni mère. Jésus eut un commencement; cet 
Homme pas. Jésus donna Sa vie; cet Home ne le pouvait pas, 
parce qu'Il était la Vie. Et c'est absolument le même Homme, tout le 
temps. J'espère que Dieu vous le révèle. Absolument la même 
Personne tout le temps. 
  
                                                                                                         
COMMENT L’ANGE EST VENU À MOI, ET SA COMMISSION -  
17.01.1955    120 Je me suis assis sur ce petit tabouret. Et j’étais 
assis, oh, à peu près dans cette position-ci, juste comme ça. Et, 
tout à coup, j’ai vu une Lumière qui vacillait dans la pièce. J’ai 
pensé que quelqu’un arrivait avec une lampe de poche. J’ai 
regardé autour de moi, et je me suis dit: “Eh bien…” Et voici qu’Elle 
était là, droit devant moi. Il y avait des vieilles planches de bois sur 
le sol. Et Elle était là, droit devant moi. Il y avait une espèce de 
vieux poêle, un tonneau, dans un coin, le dessus en avait été 
arraché. Et-et juste là, il y avait une-une Lumière sur le sol, et je me 
suis dit: “Eh bien, où est-ce que c’est? Mais, ça ne peut pas 
venir…”  121      J’ai regardé autour de moi. Et Elle était là, au-
dessus de moi, cette même Lumière-ci, Elle était là, au-dessus de 
moi, suspendue exactement comme ça. Elle tournoyait, comme un 
feu, d’une couleur qui tirait sur l’émeraude, Elle faisait: “Wououhh… 
wououhh… wououhh…!”, comme ça, juste au-dessus, comme ça. 
Je L’ai regardée, et j’ai pensé: “Mais, qu’est-ce que c’est que Ça?” 
Or, Ça m’a effrayé. 
  
122 J’ai entendu quelqu’un qui venait [Frère Branham fait un bruit 
de pas.-N.D.É.], qui marchait, seulement il était pieds nus. Et j’ai vu 



le pied d’un Homme entrer. Il faisait sombre dans la pièce, partout 
sauf là où la Lumière brillait. J’ai vu le pied d’un Homme qui entrait. 
Et, quand Il est entré dans la pièce, Il s’est approché, c’était un 
Homme d’à peu près… Il avait l’air de peser à peu près deux cent 
livres. Il avait les bras croisés comme ceci. Or, je L’avais vu sous 
forme de Tourbillon, je L’avais entendu me parler, je L’avais vu 
sous forme de Lumière, mais c’était la première fois que je voyais 
Son image. Il s’est approché, très près de moi.   154  Et l’Ange est 
entré de nouveau dans la Lumière, qui s’est mise à tournoyer, et 
tournoyer, et tournoyer, et tournoyer, et tournoyer autour de Ses 
pieds, comme ça, Il est monté dans la Lumière et Il est sorti du 
bâtiment. 155 Je suis rentré à la maison une personne nouvelle. 
  
LE TROISIEME EXODE - 63-0630 1M 45-3 Puisse ce grand Ange 

de l’Alliance, Jésus Christ, sous la forme de Dieu, n’a pas regardé 
comme proie à arracher d’être égal à Dieu. Maintenant, Il est une 
Colonne de Feu, sous la même forme qu'Il avait là, quand il avait 
amené ce premier  exode, quand il a amené le deuxième exode, et 
ici, Il est avec le troisième exode.  Au premier exode premier, 
qu'est-ce qu'Il a fait? Il les a fait sortir, d'une terre naturelle vers une 
terre naturelle. Le deuxième exode, Il les a faits sortir, d'une 
condition spirituelle à un Baptême spirituel du Saint-Esprit. 
Maintenant, Il les conduit d'un Baptême spirituel du Saint-Esprit les 
ramenant là, dans la Terre Éternelle du Millénium et le grand au-
delà. La même Colonne de Feu par le même système oint, le 
même Dieu  faisant les mêmes choses.  
  
JEHOVAH JIREH #II - 62 - 0706 126 Vous avez eu des parler en 

les langues, dansant en Esprit. Vous avez eu toutes ces 
sensations, et vous avez vu des miracles de guérison, des chaises 
roulantes, et tout le reste. Nous avons vu tous cela. Mais ici, voici le 
dernier signe, qui apparaît maintenant. Abraham a vu toutes sortes 
de choses que Dieu a faites pour lui le long de vie, certainement, 
mais voici venir le dernier signe, juste avant que le fils promis 
vienne. Et maintenant, la Semence royale cherche un Fils promis. 
Alléluia! N’est-ce pas ? Sommes-nous à la recherche d’un un Fils 
promis ? Le retour du Fils de Dieu! Alléluia! Oh, cela me donne 
envie de crier. Regardez! La Semence royale cherche un Fils 
promis. Comme l’a fait Abraham là, pendant des années, 
surveillant, s’accrochant à cette Parole, la Semence royale fait de 
même. Et la Semence surveille de près la venue de ce Fils, la 
venue du Seigneur, pendant une veille, deux veille, trois veille, 
jusqu’à la septième veille et ici, nous attendons toujours la 
Semence royale. Et que voyons-nous juste avant la Venue du 
Seigneur ? Qu'est-ce qui se passe? Dieu descend au milieu de 
nous, montrant à la Semence royale comme Il l’a fait à la Semence 



d'Abraham; et à Abraham et à la Semence d'Abraham ; et ici, Il est  
avec la Semence royale. Dieu demeurant parmi nous sous la forme 
du Saint-Esprit, faisant les mêmes choses qu'Il fit jadis là, les 
accomplissant, montrant que c'est la même chose.   
  
L'ADOPTION - E22.05.1960 180 Et puis, qu’est-ce que ce sera, 

quand vous serez très, très loin, dans la rédemption, avec un corps 
tout neuf, que vous serez redevenu un jeune homme de nouveau, 
ou une jeune femme, et que vous n’allez plus jamais mourir? Et 
vous regardez en bas, sur la terre, et vous pensez: “J’aurais du 
plaisir à manger des raisins et à boire de la bonne eau fraîche, 
mais, vous savez, ici, je n’en ai pas besoin. Mais un jour, Jésus 
viendra, et ce corps angélique, cette théophanie où j’habite…” Il ne 
sortira plus du sein d’une femme, il ne sera plus le produit d’un 
désir sexuel. Mais, parce que Lui, Il est né sans qu’il y ait eu désir 
sexuel, je ressusciterai sans cela. Alors, un jour, Il parlera, et les 
morts en Christ ressusciteront, et ce corps où j’ai habité un jour, il 
ressuscitera, ce sera un corps glorifié. Et je marcherai, et je 
parlerai, et je vivrai, et je me réjouirai (alléluia!), je vivrai tout au 
long des âges Éternels à venir, par Jésus-Christ notre Seigneur.  
  
  
HÉBREUX CHAPITRES 5 ET 6 - PREMIÈRE PARTIE - 
M08.09.1957   30            Et nous découvrons que la colonne de 

Feu a conduit les enfants d'Israël. Et lorsqu'elle s'est faite chair ici-
bas, nous l'avons entendue parler un jour, et il affirma qu'Il était la 
colonne de Feu. On disait: « Diras-Tu que tu es plus grand que 
notre père Abraham? »  31  Il dit: « Avant qu'Abraham fût, je suis. » 
Qui était le « JE SUIS »? La colonne de Feu dans le buisson 
ardent, un mémorial perpétuel à travers chaque génération; non 
seulement cette génération-là, mais cette génération-ci (la même 
colonne de Feu). Et nous sommes reconnaissants ce matin d'en 
avoir même la photographie, le Béni! Il fait les mêmes choses 
maintenant qu'Il a faites alors, et combien cela vous rend heureux! 
32          Mais, Paul, avant d'accepter cette expérience... Il savait 
que l'Ange du Seigneur était la colonne de Feu, qui était Christ, le... 
Eh bien! il était l'Ange de l'Alliance, qui était Christ. Moïse croyait 
alors que... a plutôt choisir de subir les afflictions avec le peuple de 
Christ et d'être conduit par Christ, que de posséder tous les trésors 
d'Égypte. Il a suivi Christ, lequel était sous forme de la colonne de 
Feu. 33          Ensuite Christ dit: « Je suis venu de Dieu (lorsqu'Il 
était ici sur terre) Je retourne vers Dieu. » Après sa mort, son 
ensevelissement, sa résurrection, le corps glorifié assis à la droite 
de la Majesté pour faire des intercessions, Paul le vit à nouveau 
comme la Colonne de Feu. Une lumière qui lui arracha les yeux, ou 
presque. Elle l'a frappé de cécité. 34  Pierre l'a vu venir dans la 



prison sous forme de lumière, et l'a vu ouvrir les portes devant lui 
pendant qu'il sortait. Nous découvrons qu'il était l'Alpha et l'Oméga, 
le Premier et le Dernier. 35 Et le voici avec nous aujourd'hui, faisant 
exactement les mêmes choses qu'il a faites alors, se rendant lui-
même de nouveau visible à nous, montrant la chose au monde 
scientifique. 
  
  
QUI EST CE MELCHISÉDEK? - E21.02.1965 78 Alors, quand un 
homme naît de nouveau du ciel, il devient un bébé-esprit en Christ. 
Et, lorsque cette robe de chair est abandonnée, il y a un corps 
naturel, une théophanie où nous allons, un corps que des mains 
n'ont pas fait et qui n'est pas né d'une femme. Puis, ce corps 
retourne chercher le corps glorifié. C'est la raison pour laquelle 
Jésus alla en enfer, lorsqu'Il mourut, et prêcha aux âmes qui étaient 
en prison. Il était revenu à cette théophanie. Oh! c'est merveilleux! 
Merci, Seigneur! 79   2 Corinthiens 5: 1, «Si ce corps, où nous 
habitons sur la terre, est détruit (cette tente où nous habitons sur la 
terre), nous en avons un autre.» Voyez-vous, nous avons 
contourné cela afin de venir directement de Dieu, l'attribut, pour 
être chair et être tentés et testés par le péché, comme le fut Adam. 
Mais lorsque le test de Sa Parole est terminé, alors nous sommes 
amenés à ce corps qui fut préparé pour nous avant la fondation du 
monde. C'est la Parole que nous avons sautée afin de venir ici en 
bas, pour être tentés et testés. Si nous avions passé par cela, il n'y 
aurait pas eu de tentation; nous aurions su toutes choses. C'est la 
raison pour laquelle Jésus savait toutes choses, c'est qu'Il était la 
Parole avant d'être chair. 80        Puis, nous devenons la Parole. 
Ici, nous sommes formés à l'image de la Parole, pour être 
participants de la Parole, nous nourrissant de la Parole, en étant 
prédestinés depuis le commencement.  
  
  
QUI EST CE MELCHISÉDEK? - E21.02.1965 55  Jean chapitre 

premier et verset premier. 56 Remarquez, c'est au commencement, 
mais avant se trouve ce qui est éternel. Remarquez, au 
commencement était la Parole. Lorsque le temps commença, 
c'était la Parole, mais avant d'être la Parole, c'était un attribut, une 
pensée. Puis, Elle fut exprimée. Au commencement, il y avait 
l'expression, la Parole. Maintenant, nous arrivons à l'endroit où se 
trouve Melchisédek. C'est cette Personne mystérieuse. «Au 
commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu et la 
Parole était Dieu. Puis la Parole a été faite chair et Elle a habité 
parmi nous.» Maintenant, retenez ça là.     57      Remarquez. Son 
premier être était Esprit, Dieu surnaturel (d'accord?), le grand 
Éternel. Deuxièmement, Il commença à se donner une forme se 



rapprochant de la chair dans une théophanie, comme on l'appelle, 
'la Parole, un corps! C'est donc l'état dans lequel Il était, lorsqu'Il 
rencontra Abraham et qu'Il fut appelé Melchisédek. Il était sous la 
forme d'une théophanie.  
  
58        Il était la Parole. Une théophanie, c'est quelque chose que 
vous ne pourriez pas voir. Cela pourrait être ici même, en ce 
moment, et vous ne pourriez pourtant pas le voir. C'est pareil à... 
eh bien, à la télévision, c'est dans une autre dimension. La 
télévision... Des gens, en ce moment, se déplacent dans cette salle 
en chantant; il y a aussi des couleurs, mais l'oeil est sensible aux 
cinq sens seulement. Ou plutôt, tout votre être est sensible aux 
cinq sens seulement. Et vous n'êtes sensible qu'à ce que vous 
pouvez voir dans les limites de la vue. Mais il y a une autre 
dimension qui peut être perçue après transformation, au moyen de 
la télévision. 59        La télévision ne fabrique pas d'image. La 
télévision ne fait que la conduire dans un circuit, et ensuite l'écran 
de télévision la capte. Mais il y a l'image pour commencer. La 
télévision était là lorsqu'Adam était là. La télévision était là 
lorsqu'Elie était sur le Mont Carmel. La télévision était là lorsque 
Jésus de Nazareth marcha sur les côtes de la Galilée. Mais c'est 
seulement maintenant que vous la découvrez. Ils ne l'auraient pas 
cru à ce moment-là. Vous auriez été traités de fous, si vous aviez 
dit quelque chose comme cela. Mais maintenant, c'est devenu une 
réalité! Et c'en est également une, que Christ est ici! Les Anges de 
Dieu sont ici! Et un jour, dans le grand Millenium à venir, ce sera 
plus réel que la télévision ou n'importe quoi d'autre, parce qu'ils 
sont ici! 
  
  
LE MARIAGE ET LE DIVORCE- M21.02.1965  
26 Et, donc, cette Colonne de Feu qui conduisait les enfants 
d'Israël, c'était le Seigneur Jésus-Christ, sous forme de l'Esprit (le 
croyez-vous?), le Logos qui est sorti de Dieu. [L'assemblée dit: 
«Amen.» – N.D.É.] 
  
(Hébreux Chap. 2 #III - 57-0828.) Maintenant, observez : Il n'a pas 
pris... la nature d'anges "; (Maintenant, qui est ‘‘Il ",  ‘il’ parle de 
Christ. Qui est  Christ? Dieu! Le Logos de Dieu.)  Et maintenant le 
Logos qui est sorti Dieu, qui était le Logos, tout ceci a commencé à 
prendre la forme d’un corps. Et cette forme de corps a été appelée, 
dans les enseignements des érudits, Logos ". Le Logos qui est sorti 
de Dieu. En d'autres termes, un meilleur mot pour cela était une... 
que nous appelons une théophanie. Une théophanie est un corps 
humain qui est glorifié. Pas exactement comme celui avec la chair 
et le sang, ce sera dans sa phase  glorifiée, mais c'est une forme 



d'un corps humain qui ne mange pas, qui ne boit pas non plus, 
mais c'est un corps. Un corps qui attend. Dieu a mis une âme dans 
un homme et Il ne l'a pas mis dans l'animal, parce que l'âme qui 
était dans l'homme est cette théophanie.  
  
QUESTIONS ET REPONSES. - 64-0823 2E 105 1019-105 Et 

maintenant, quelle était l’autre question? Je deviens tellement pris 
dans celles-ci, j'oublie ce que les choses étaient. L’une d'elles était, 
" Suis-je le Fils d'homme? " et, ... la voici, je crois. "... le Fils de 
l’homme ou est-ce que la Colonne de Feu était le Fils de l’homme 
"?  Non. La Colonne de Feu est l’Onction. La Colonne de Feu... 
Maintenant, cela peut être un peu profond à moins que ce soit 
quelques-uns de vous, les théologiens, Dr. Vayle,  probablement, le 
Frère ici, et quelques-uns de ces prédicateurs ici, venus 
d'Arkansas, et le--mes bons amis autour de moi, ils connaissent 
probablement.  Maintenant, cette Colonne de Feu est  le Logos qui 
est sorti de Dieu,  le Logos qui est en fait  l'attribut de la Plénitude 
de Dieu. Quand Dieu prend une forme  où Il peut être vu, C'était 
l'onction du grand Esprit qui est sorti, Sa condescendance, 
descendant, Dieu, le Père,  le Logos qui étaient au-dessus d’ Israël, 
qui... Il était saint, Il ne pouvait pas supporter  le péché. Il devait y 
avoir un sacrifice de sang là, en Eden. Ce Logos est par la suite 
devenu chair et a habité parmi nous; et là,  ce Logos a habité  dans 
un corps humain, qui était le Sacrifice...  
  
QUESTIONS ET REPONSES. - 64-0823 2E  1019-108, Et 

maintenant, ce Logos qui était en Lui,  qui était l'Esprit de Dieu,  
l'Onction, à travers la grâce sanctifiante du Sang, a amené 
beaucoup de fils à Dieu, qui sont oints avec ce même Logos.  
Maintenant, Il est descendu le jour de Pentecôte, cette Colonne de 
Feu, et s'est séparée comme cela, et des langues de feu se sont 
posées sur chacun d'eux, pas leurs langues, mais des langues de 
feu se sont posées sur chacun d'eux, un groupe choisi, sélectionné, 
identifié par cette Colonne de Feu,  montrant que Dieu s'était 
fractionné dans l’homme. Saisissez-vous cela? Dieu,  le Logos, se 
divisant dans l’homme! Dieu, pas dans une personne, Il est dans 
Son Église universelle. Voilà pourquoi Jésus a dit, " Les oeuvres 
que je fais, vous les ferrez aussi,   davantage". Maintenant, je sais 
le Roi Jaques dit, ‘‘de plus grandes, " mais la bonne traduction, 
c’est " Vous ferrez plus que ça ". Dieu s’était renfermé et s’était 
confiné dans un Homme, Jésus Christ. Mais maintenant, Il s’est 
renfermé et s’est confiné dans l'Église universelle entière du Dieu 
Vivant.  
 Maintenant même, pendant que Dieu est ici, parlant avec nous 
dans nos coeurs, Il est en Afrique, Il est en Asie, Il est en Europe, Il 
est en Angleterre. Là où  les croyants sont réunis,  Il est là au 



milieu d'eux.  Maintenant, après Sa mort, son ensevelissement, et 
son ascension, et la venue du Saint-Esprit, Paul en route vers - 
lequel était Saul - vers Damas, il a été frappé par une Colonne de 
Feu,  le Logos. Et ce Juif n'aurait jamais appelé cette Colonne de 
Feu, " Seigneur, " à moins qu'il ait su que C'était le même Logos  
que son peuple a suivi dans le désert. Voyez-vous? Maintenant, ce 
n'est pas le Fils de l’homme qui était  le Logos. Maintenant, nous 
disons ceci avec vénération, avec amour, et avec respect. Voyez? 
De même que Jésus Christ, le même hier, aujourd'hui, et 
éternellement, et de même que, dans les derniers jours, comme il 
en était avant le temps de Lot, ou au temps de Lot à Sodome, il en 
sera de même le jour où  le Fils de l’homme se révèlera encore, se 
révélant Lui-même. Maintenant, dans ce dernier jour,  le Logos qui 
était sur Jésus - lequel Il est encore devenu,   de cela à la Colonne 
de Feu à nouveau et Il est descendu sur la terre (j'allais dire 
quelque chose, mais je regarde la bande. Ils ne croiraient pas cela 
si vous le leur dites.  Ça  ne ferait aucune différence. Ils... Les gens 
ne le croiraient pas, mais j'omettrai cela) - mais Il est descendu,  
pour… on dirait, un jugement d’investigation est en cours. 
  
MONSIEUR, EST-CE LE SIGNE DE LA FIN? - E30.12.1962  
53        Quand la Lumière que vous voyez ce soir en photographie 
– la recherche scientifique a prouvé que c'était un Être surnaturel... 
Selon moi, c'était la même Lumière que celle qui frappa Paul. 
C'était la même Lumière que celle qui conduisit les enfants d'Israël 
pendant la nuit. Avez-vous remarqué ici, cet Ange? Il était 
enveloppé d'un nuage. Vous voyez, Il était une nuée pendant le 
jour.  
  
Un Homme Envoyé De Dieu Je suis un être humain impuissant 

jusqu'à ce que je sente Sa présence.  
  
Grace Fellowship Tabernacle, janvier 2004. Veuillez adresser 
toute correspondance ainsi que vos questions et  commentaires au 
sujet de ce site Internet à : briankocourek@yahoo.com 
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